

Luzern, 11. Juli 2017

MEDIENMITTEILUNG

Lehrabschlussfeier Malerinnen und Maler 2017 im Gletschergarten Luzern

Ausgezeichnete Malerinnen und Maler

41 Lernende aus dem Kanton Luzern haben dieses Jahr das Qualifikationsverfahren als Maler/in EFZ oder Malerpraktiker/in EBA erfolgreich bestanden. Rund 150 Gäste nahmen am 6. Juli an der stimmungsvollen Lehrabschlussfeier der Malerunternehmerverbände im Gletschergarten Luzern teil.

Gerold Michel, Präsident des Verbandes «luzerner-maler» konnte an der Lehrabschlussfeier vom 6. Juli im Gletschergarten Luzern rund 150 junge Malerinnen und Maler, Lehrmeister, Bildungsverantwortliche und Gäste begrüßen. Es war eine eindrückliche Feier, inmitten der Gletschermühlen. Andreas Burri, Direktor des Gletschergartens Luzern nahm in seinem Grusswort Bezug auf den speziellen Veranstaltungsort, der sich vor Jahrmillionen als Meer mit einem tropischen Sandstrand und später als Gletscher präsentierte. Bewegung mache das Leben aus und sei gerade für junge Berufsleute wichtig.

Erfolgreiche Ausbildung braucht Durchhaltewillen

«Das Beginnen wird nicht belohnt, einzig und allein das Durchhalten» zitierte Präsident Gerold Michel die heilige Katharina von Siena und lobte die jungen Malerinnen und Maler für ihre Ausdauer und ihren Fleiss. Er gratulierte zum erfolgreichen Abschluss und motivierte sie, sich weiterzubilden und ihr Wissen weiter zu geben. Die Malerbranche sei innovativ und brauche guten Nachwuchs.

Symbol für Kraft und Harmonie

Höhepunkt war die Ehrung und Abgabe der Zertifikate. Begleitet wurde Michel dabei von den beiden Bildungsverantwortlichen Jasko Sabotic, Vorstand «luzerner-maler – Malerunternehmerverband Luzern und Umgebung» und Roger Habermacher, Vorstand Malerunternehmerverband Luzern-Land. Als Symbol für Kraft, Klarheit und Harmonie erhielten die jungen Berufsleute einen Bergkristall mit auf ihren Weg. Zudem gab es für die erfolgreichen Malerinnen und Maler Weiterbildungsgutscheine des Inner-schweizerischen Malerunternehmer-Verbandes IMV.

Drei Auszeichnungen und neue Berufsatteste

31 junge Berufsleute aus dem Kanton Luzern haben das Qualifikationsverfahren Maler/Malerin EFZ erfolgreich bestanden. Folgende drei mit einer ausgezeichneten Note von 5.0 und mehr: Isabelle Habermacher vom Lehrbetrieb Emmenegger Malergeschäft GmbH in Nottwil, Luzia Emmenegger vom Lehrbetrieb Armin Stöckli AG in Willisau und Kathrin Felder vom Lehrbetrieb Stadelmann Maler-Fachgeschäft GmbH in Wiggen. Zudem konnten dieses Jahr erstmals 10 Malerpraktiker/Malerpraktikerinnen EBA geehrt werden. Die neue Ausbildung ersetzt die bisherige Anlehre und wird mit einem anerkannten, eidgenössischen Berufsattest abgeschlossen.

Dank und Gratulationen

Markus Muri von der Dienststelle Berufs- und Weiterbildung des Kantons Luzern informierte über das neue eidgenössische Berufsattest EBA und dankte den Lehrmeistern für ihr Engagement. Zum Schluss liessen Roger Leisibach, Prorektor und Roger Brügger, Fachbereichsleiter Maler am Schulzentrum Weggismatt die Schulzeit Revue passieren und wünschten den jungen Berufsleuten eine erfolgreiche Zukunft. Die Feier wurde mit einem feinen Apéro und einer Gletscherbowle abgerundet.

** Ende der Mitteilung

Weitere Medienauskünfte erteilt:

Gerold Michel, Präsident luzerner-maler
praesident@luzerner-maler.ch, mobil 079 208 88 45

Medienkoordination / Bilder:

Brigitte Heinrich, nettwerk
brigitte.heinrich@nettwerk.ch, Tel 041 242 08 08

Bildimpressionen der LAP-Feier unter folgendem Link:

http://www.lap.auraonline.ch/sec_stage_album.php?prev_path=albums%2F18_6_Juli_MalerInnen_1800&name=18_6_Juli_MalerInnen_1800

Bitte Fotograf nennen: Stefano Schröter, Luzern